
Liga dos Bombeiros disponível para
analisar propostas sobre limpeza de
matas
1 de Setembro, 2017

O presidente da Liga dos Bombeiros Portugueses diz-se disponível para
analisar qualquer proposta do Governo que envolva a prevenção da floresta,
desde que a principal tarefa dos bombeiros de combater o fogo e acudir a
população não fique prejudicada.

Em declarações à agência Lusa a propósito da entrevista do secretário de
Estado das Florestas ao jornal Público, em que o governante admite que os
bombeiros possam passar a participar na limpeza de matas, Jaime Marta Soares
afirma: “Não digo que não estejamos disponíveis para ouvir e conversar.
Depois, se houver possibilidade de encaixar naquilo que podemos ajudar,
levarei as propostas às associações para que estas decidam se têm
capacidade”.

“De uma coisa tenho a certeza: não vamos participar no que quer que seja que
possa pôr em causa a nossa eficiência enquanto bombeiros no combate. Mas, se
podermos ajudar a tornar a floresta mais segura, estaremos aqui para ouvir e
conversar”, acrescentou
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